

Toma de fotografías del Corso Infantil

Superhéroe por un día

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

EL DIARIO, Decano de la Prensa Nacional, este sábado 2 de marzo, te da la oportunidad de que seas héroe por un día y que pases el mejor carnaval de tu infancia, gra-

cias a la magia del disfraz y el profesionalismo de nuestro personal.

¡Ven a nuestras oficinas e inscribete para participar de la fiesta de color, alegría e imágenes; tradición en el carnaval!. Habrá grandes sorpresas.



LOS SUPERHÉROES DE LA INFANCIA ESTARÁN PRESENTES EN LA TOMA DE FOTOGRAFÍAS DE EL DIARIO PARA EL CARNAVAL.

500.000 motorizados sin Seguro Obligatorio contra Accidentes

> En lo que va del 2019, el SOAT cubrió 800 accidentes

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Unos 500.000 vehículos no han logrado contratar el Seguro Obligatorio de Accidentes (Soat) este año, lo que repre-

senta un 65 % a 70 % del parque automotor nacional. Ante esta situación, las autoridades intensificarán los controles en las fiestas de carnaval. En el país se tienen registrados 1.6 millones de automotores.

El subgerente nacional de Sinistros de la empresa encargada del Soat, Mael Burgoa, dijo que el seguro en la gestión 2019 cubrió 800 accidentes en menos de dos meses, financió los gastos médicos de 1.350 personas heridas e indemnizó 50 fallecimientos.



COMPRA DEL SOAT EN LA PAZ.

Santa Cruz al margen del SUS

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

La Gobernación de Santa Cruz anunció que continuará con su política de estar al margen del Sistema Único de Salud (SUS), el cual comienza el 1 de marzo, indicó ayer el secretario general del gobierno departamental cruceño, Vladimir Peña.

“La Gobernación de San-

ta Cruz desde hace cinco años atrás, cuando le traspasaron la administración de los hospitales de tercer nivel, invierte el 30 por ciento de sus presupuesto departamental en materia de salud. Piensan que lo que no hicieron en estos 13 años lo van a resolver en ocho meses con claro afán electoral”, sostuvo Peña.



Reunión de mandatarios por Venezuela

CÚCUTA (COLOMBIA), EL PRESIDENTE DE CHILE, SEBASTIÁN PIÑERA; EL PRESIDENTE DE COLOMBIA, IVÁN DUQUE; EL JEFE DEL PARLAMENTO VENEZOLANO, JUAN GUAIDÓ; EL PRESIDENTE DE PARAGUAY, MARIO ABDO BENÍTEZ, ASISTIERON AYER AL CONCIERTO POR VENEZUELA.

Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo

Para que intercedan ante Corte-IDH

Plataformas recurren a Brasil y Colombia

> Tramitan reuniones con los presidentes Bolsonaro y Duque con el objetivo de solicitar que medien ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte-IDH) una opinión consultiva sobre el artículo 23 del Pacto de San José de Costa Rica a través del cual se respalda a Morales para la repostulación

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Las plataformas ciudadanas gestionan reuniones con los presidentes de Brasil, Jair Bolsonaro, y de Colombia, Iván Duque, para pedirles que intercedan ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte-IDH) una opinión consultiva sobre el artículo 23 del Pacto de San José de Costa Rica.

“Con contactos que hemos

tenido con gente en Colombia como en Brasil, se están haciendo los trámites para las entrevistas”, informó a EL DIARIO el representante de la plataforma Basta Ya, Guillermo Paz.

Después de las movilizaciones que recordaron los tres años del referéndum del 21 de febrero de 2016, el activista aseguró que existe “gran probabilidad de que los mandatarios (mencionados) los reciban en audiencia porque además de seguir los hechos en Venezuela, es-

tán siguiendo de cerca todo lo que sucede en nuestro país”.

El 21 de febrero de 2016, en la consulta popular, el 51,3 por ciento de electorado boliviano les negó al presidente Evo Morales y al vicepresidente Álvaro García la posibilidad de ir a una tercera reelección continua.

Tras ello, en noviembre del 2017, el Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP), amparado en apartado 23 de la Convención Americana de Derechos Humanos, declaró procedente el recurso abstracto de constitucionalidad, presentado por tres legisladores del Movimiento al Socialismo (MAS) y dos disidentes de la oposición, por lo cual Morales y García quedaron habilitados de manera indefinida para repostular a su cargo.

Según los activistas, el paso siguiente es la intervención de los países garantes de la Constitución boliviana: Brasil y Colombia, que en 2008 vigilaron la redacción final de la actual Constitución

Política del Estado (CPE).

En tal sentido, los grupos del 21F se pusieron como objetivo la recolección de medio millón de firmas para adjuntarlas a la carta que será presentada a los jefes de Estado de Brasil y de Colombia con el fin de que pidan una opinión consultiva a la CIDH del precepto 23 de la acuerdo internacional y de esta manera se pueda aclarar si la reelección indefinida es un derecho humano.

“En 10 días ya tendríamos la (entrevista) de Colombia asegurada y la de Brasil de repente (tarde) un poquito más, pero la que está más avanzada es la de Colombia”, agregó el delegado de Basta Ya.

En tanto, el presidente del Comité Cívico de Santa Cruz, Fernando Cuéllar, informó ayer que el próximo lunes los cívicos del país y el Comité Nacional de Defensa de la Democracia (Conade) se reunirán para evaluar nuevas acciones en defensa del 21F.

Sismos de 7,5 y 6 sacudieron Ecuador

> Según el Servicio Nacional de Gestión de Riesgos y Emergencias, el impacto fue intenso en las provincias de Azuay, Cañar, Guayas, Manabí, Loja, El Oro, Santa Elena, Bolívar y Zamora Chinchipe

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Quito.- Dos potentes sismos, de 7,5 y 5,9 en la escala abierta de Richter, se sintieron ayer en todo Ecuador y en puntos de Perú y Colombia, aunque la profundidad a la que se produjeron evitó una tragedia mayor.

El Instituto Geofísico de Ecuador señaló que la profundidad a la que tuvieron lugar los eventos sísmicos evitó que hubiera “grandes problemas”, tanto en vidas como en infraestructuras.



MAPA DE IMPACTO DE LOS EVENTOS TELÚRICOS.

